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Honorable Cámara de Diputados 
Provincia de Buenos Aire& 

PROYECTO DE SOLICITUD DE INFORMES 

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de 13uenos Aires 

RESUELVE 

Dirigirse al Poder Ejecutivo de la Provincia de Buenos Aires para que a través de la 
dependencia u organismo pertinente, informe en forma escrita, sobre los siguientes 
puntos referidos al Plan de Obras en el período 2007-2009 de la Dirección General de 
Educación y Cultura : 

Detalle el presupuesto original, vigente y ejecución al 31 de Diciembre para 
cada año y al último mes de recibido el presente para todas las obras 
correspondientes al distrito de Morón. 
Remita una descripción breve de la obra finalizada o en ejecución y plazos 
estimados de inicio y/o finalización. 
Especifique si se han recibido reclamos, sugerencias o quejas por parte de 
organizaciones intermedias con respecto a demoras en el inicio de clases por 
problemas de infraestructura escolar. 
Remita la matrícula correspondiente al período 1999-2009 para cada efector del 
distrito de Morán. 
Detalle si se efectúan relevainientos para evaluar la tasa de deserción escolar en 
el municipio de Morón desde la Dirección General de Educación y Cultura. 

O Si existe la posibilidad de publicar un Informe de Resultados de Avance de las 
Obras correspondientes al distrito de Morón, detallando montos de inversión 
ejecutados, de carácter trimestral. 

OLIAFERRO—
Diputado 
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H. Camera de Diputados 
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Honorable Cámara de Diputados 
Provincia de Buenos Aires 

FUNDAMENTOS 

Señor Presidente: 

La Dirección General de Educación y Cultura de la Provincia de Buenos Aires dispone 
en su sitio web oficial el Plan de Obras correspondiente al año 2007 y 2008-2009. 

Sin embargo, no se cuenta con información relativa al grado de avance de las obras 
y los niveles de ejecución alcanzados. Asimismo, no existen instrumentos como 
Informes de Resultados de Avance trimestrales que permitan un seguimiento por parte 
de la ciudadanía de las obras emprendidas. 

De acuerdo a lo publicado en medios locales del distrito de Morón, la Secretaria 
General de Suteba informó que "tenemos algunas situaciones de infraestructura que no 
llegaron a resolverse antes del inicio de clases." 

A fines del año 2008, se produjo en Morón una manifestación estudiantil por reclamos 
de mejoras edilicias en los colegios del distrito, representando un claro llamado de 
atención en una problemática aún no resuelta. Asimismo, en 2009 se anunció el "Plan 
de Obras de Verano" desde la administración provincial. 

Resulta de interés, por consiguiente. generar mecanismos de transparencia y rendición 
de cuentas que permitan un análisis comparativo de los niveles de ejecución /de la 
administración provincial en materia de obra pública escolar, lo que hoy aparece 
imposible con los datos disponibles. 

Por otra parte, si bien existen avances significativos en lo referido a estadística escolar, 
aún no se han elaborado indicadores que permitan evaluar y establecer correlaciones 
entre variables en períodos extensos de tiempo, permitiendo una evaluación integral del 
sistema educativo. 
La tasa de deserción escolar, debiera constituir, desde nuestra perspectiva, uno de los 
indicadores prioritarios para la evaluación de resultados en esta área específica. 

Por estos motivos, solicitamos el acompañamiento de otras fuerzas políticas para la 
sanción por esta Cámara de Diputados de la presente solicitud de informes. 

LIAFERTZ0 
Diputado 
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